

nouvelles

Regards sur la vie locale

Champel - Malagnou - Florissant - Vieille-Ville

ANGIÉS
L'INSTANT E
Coiffure-Institu
PROMOTION 100
70 ans de succès
dans le monde
de la coiffure
et de la beauté
Horaires: Lun/Sa
Avenue K
12
+41 (0) 22 7
Metro Shopping
12
+41 (0) 22 7
www.ang



Pourquoi aller voir Jaurès?

THÉÂTRE LE POCHE

Au Théâtre Le Poche, du 14 janvier au 3 février, Dominique Ziegler met en scène *Pourquoi ont-ils tué Jaurès?*, une pièce de théâtre sur l'emblématique figure du politicien français Jean Jaurès, mort assassiné un jour avant le début de la Première Guerre mondiale.

Jaurès: une personnalité unique

La pièce retrace la vie de Jean Jaurès, l'une des figures majeures du socialisme français de la fin du XIX^e et début XX^e siècle. Chrétien, pacifiste, théoricien militant, et orateur brillant, cet homme politique prit la défense des plus faibles, des ouvriers des mines jusqu'au capitaine Dreyfus. Issu de la petite bour-

geoisie, Jaurès est connu pour son grand sens de l'intégrité qui l'a poussé à s'éloigner des files démocrates de la bourgeoisie «éclairée» ayant oublié le champ social dans leurs discours, pour rejoindre le parti socialiste. La pièce se force aussi à montrer le côté plus intime et privé de la vie de Jaurès.

(Suite en page 2)

Pourquoi aller voir Jaurès?

(Suite de la page 1)

On y découvre un homme maladroit, désordonné, négligé et frustré dans sa vie sentimentale: une image plutôt en contradiction par rapport à celle de l'homme public charismatique que l'on connaît.

Une pièce historique, mais pour tous

Dominique Ziegler a consacré deux ans à la recherche des sources historiques

et documentaires sur lesquelles baser sa pièce. S'il est possible de la définir comme historique, l'approche de la pièce se veut bien différente: la mise en scène, simple et accessible, permet sans prérequis historiques de découvrir l'univers de Jean Jaurès, dans une ambiance dynamique et rythmée, avec une multitude de personnages.

Toujours d'actualité

S'il est vrai que c'est en connaissant le passé que l'on peut comprendre le présent, l'histoire de Jaurès en est la preuve parfaite. Ses engagements et ses idées restent d'une actualité remarquable: en

effet, tant sa lutte contre le racisme et l'antisémitisme que son intégrité dans la poursuite de ses idéaux restent un exemple pour la société d'aujourd'hui. Jaurès avait un quelque chose de magnifique que son époque n'était pas prête à comprendre... le sommes-nous aujourd'hui?

Valeria Mazzucchi

Pour les informations sur les tarifs et horaires:

www.lepoche.ch ou 022 310 37 59.
Théâtre Le Poche
Rue du Cheval-Blanc 7
1204 Genève